

Petrer recibe la mayor inversión de la Generalitat desde 2012 con 1.750.000 euros

22/06/2018



La alcaldesa, **Irene Navarro**, ha anunciado que el Ayuntamiento de Petrer ha pasado de 2012 de recibir 900.000 euros, a 1.750.000 euros en la actualidad de la Generalitat Valenciana. Este es un **aumento considerable en ayudas para el municipio** "lo que demuestra la buena sintonía entre los gobiernos de izquierdas de la Generalitat y de Petrer".

El concejal de Hacienda, **Ramón Poveda**, ha destacado estar satisfecho por recibir el doble de presupuesto en cinco años y ha asegurado que el aumento gira en torno a **tres ejes básicos: Empleo**, en 2017 las ayudas superaron los **800.000 euros**; **Servicios Sociales** con **630.000 euros** y en **Fondo de Cooperación** con **130.000 euros**. Además Poveda ha afirmado que estas ayudas han permitido reducir la deuda.